

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas segala berkat dan rahmat-Nya lah sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini yang berjudul **“Pengaruh Komitmen Organisasi, Penerapan Sistem Pengendalian Internal Dan Pemahaman Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Dan Dampaknya Pada Akuntabilitas Publik (Studi Pada SKPD Kota Tangerang Selatan).**

Tesis ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program strata dua (S2) pada program Pasca Sarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa bersyukur atas selesainya karya ini, karena proses penulisan ini tidak lepas dari dukungan banyak pihak yang telah mendoakan dan memberikan bantuan serta dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini, oleh karena itu penulis secara khusus ingin mengucapkan rasa terimakasih kepada Ibu Dr. Hari Setiyawati SE, Ak, M.si,C.A, selaku dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama proses penyusunan tesis.

Penulis juga berterimakasih kepada penguji ujian seminar proposal, seminar hasil, penguji sidang tesis, Direktur Pasca Sarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di fakultas. Kemudian penulis juga berterimakasih kepada Ibu Dr. Hari Setiyawati SE, Ak, M.si,C.A, selaku Ketua Program Studi Pasca Sarjana Magister Akuntansi dan kepada seluruh Dosen dan staf administrasi Prodi Magister Akuntansi.

Terakhir penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta, Bapak H.Somad dan Ibu Hj. Halimah, serta Kakak dan Adik tercinta, Haris, Wawan, Lilis, Jenal, Devi, Hasan, Hikmah dan Indah atas dukungan moril dan materil serta doa yang tak pernah putus. Kepada Mas Wisnu, terima kasih atas segala ilmu yang telah banyak menginspirasi dan semangat yang selalu diberi tanpa diminta. Kepada sahabat-sahabat tersayang, Min Sururi Anfusina, Amelia Restiawati, Desy Purwanti, Nurul Maylia, Kacrut, Rumpi, Anak Komplek, GG Squad terima kasih untuk diskusi-diskusi, kekuatan, doa, dan kebersamaan yang menyenangkan.

Kepada seluruh teman Magister Akuntansi angkatan tahun 32 dan segenap manajemen PT. Monoform Prana Cipta yang telah memberikan dukungan tiada henti kepada penulis dan kepada seluruh pihak yang telah mendukung, mendoakan dan membantu dalam proses penulisan tesis ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu demi satu. Penulis berharap karya tulis ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak dan dapat dijadikan referensi khususnya pada tema yang berkaitan dengan kecurangan laporan keuangan

Tangerang, Juli 2020

Penulis,

Mayanah